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Question écrite 
TPG – Pou rrait-on harmoniser les cartes@bonus prépayées 
d’unireso ? 

Depuis la mise en service du tram et depuis que les TPG ont modifié les 
appareils distributeurs de billets, les cartes@bonus habituelles ne 
fonctionnent plus sur ces nouveaux systèmes. 

Renseignements pris, il apparaît que les TPG ont décidé d’abandonner ce 
type de carte. 

Je voudrais qu’on m ’explique la raison de ce tracas supplé mentaire, qui 
ajoute inutilement aux problèmes de mobilité. 

 


